
車椅子、手押車を衛生的にしてもらいたいです。いろんな手で触りますので。

この度は、ご不快な思いをさせてしまい誠に申し訳ありませんでした。車椅子や手押し車
は、必要とされる患者様にご使用いただくため、準備しておりますが、たくさんの方が使用
されます。このことから定期的な清掃等を検討してまいりますので、ご理解賜りますようお
願いいたします。

アブレーション手術の前日に手術前控え室に移りましたが、テレビがありませんでした。そ
の後退院まで同じ控え室だったので、テレビを見ることはできませんでした。病院での一日
は特に何をするというものではないので、せめてテレビは各自のベッド横で見られる様にし
て欲しいです。（又は、元の部屋に戻る。しかし、今回は男部屋がつぶれているとかで、私
は退院まで戻れませんでした。）設備面と運営面での意見ですが、よろしくお願いします。
今後の患者さんのためにも、何とかしてもらいたいです。

この度は、患者様を不快なお気持ちにさせてしまい、お詫び申し上げます。
アブレーション治療後は状態を密に観察させて頂くため、基本的にHCU（観察室）に移動を
行います。そのためアブレーション治療を受けられる当日の朝からHCUへ移動し、翌日に大
部屋へ戻るようにしています。HCUに移動される時に、設備の影響でテレビが視聴できない
ことや、代替えにタブレットの貸し出しをお伝えしていますが、利用されない方もおられま
す。本来ですと、翌日には元のお部屋にお戻り頂くのですが、この度は病室が満床のためご
移動ができず、そのままHCUから退院の運びとなりました。大変ご迷惑をおかけして申し訳
ありませんでした。これからも患者様が安心して入院生活を送っていただけるよう、取り組
んで参ります。貴重なご意見をいただきありがとうございました。

救急の電話受ける人きつい。もっと親切に聞いて欲しい。

この度は、患者様を不快な思いにさせてしまい、お詫び申し上げます。お体がつらい状態で
お電話されているなかで対応が不十分となり配慮が足りませんでした。今後は患者様の状態
を考え、患者様の気持ちに寄り添った対応ができるよう、救急センターに関わる職員全体に
向け、電話対応、患者対応に対する接遇面の指導をおこなってまいります。貴重なご意見を
頂きありがとうございました。

待ち時間が長すぎる。休日の前のみならずランダムに進んで行く様に考えて頂きたい。病人
であることの悲しさを感じる。医師、看護師の方も大変であろうと存じますが、よろしくお
願い申し上げます。

この度、診察待ち時間について、大変長くお待たせしたことについて深くお詫び申しあげま
す。診察待ち時間が少しでも短くなるよう日々取り組んでおりますが、予約患者様の混み具
合や診察内容によって大幅に待ち時間が発生する場合があります。体調がすぐれない場合
や、診察の待ち時間などでご不明な場合は、お気軽に各ブロック受付や診療科の担当者にお
声かけいただけると幸いです。大変貴重なご意見をありがとうございました。

3月13日(木)循環器内科を受診。鉄欠乏症貧血があるため、念のためにＣＴを撮ると言われ
た。結果は異常なかったが、精算の際いつもより高額になった。手持ちがあったのでよかっ
たが、高額な検査だったら一言高いことを説明するのが当たり前である。医師は検査の指示
を出すだけだが、この物価高、年金暮らしの老人には厳しい。検査の必要なことは理解して
いる。（職員が代筆）

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。診察に際して、検査でCTやMRI
撮影等を行い高額な支払いが予想される場合は、医師や検査技師、看護師から事前の説明と
同意の徹底を図るようにします。

3月19日乳腺外来に受診。夫が受診のため付添い。駐車場も一杯で時間がかかり雨も降って
いた。そんな中で車椅子介助して来院している。本日15時の予定であったが、10時にと連絡
あり。来たら14時と言われた。何回も変更あり。外来待ち時間は仕方ないと思うが今日は我
慢できずどこに訴えたらよいか分からず、ここで話をさせてもらった。（職員が代筆）

この度、乳腺外来において、十分な説明ができていず不快な思いをさせてしまい申し訳あり
ませんでした。乳腺外来では問診票の内容も特殊なため予め確認してから受診をしていただ
く流れとなっています。今回も問診票のために10時の来院を依頼し、その内容によって実際
の診察時間をお伝えしています。何度も時間の変更があり不信感を与えてしまいました。今
後は、患者様のご負担を考え、診察の流れについても検討をしていきます。貴重なご意見を
ありがとうございました。

毎食の配膳で、配膳の最中に布団を触ったり、飯台の用意をしたり、ベッドの調整をしたり
してその手で自分の膳を配ってくれるのは困る。他の人が配ってくれるのを望むだけ。配膳
中は配膳だけに集中、こだわって欲しい。お世話になりました。ありがとうございました。
退院が近づいてくると大変寂しい。胸が痛んでくる。

この度は配膳時の清潔配慮についてご意見を頂きありがとうございます。患者様の大切な食
事をお預かりしていることを認識して、丁寧に配膳ができるように周知していきます。
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「メッセージボックス」（意見箱）への回答
いただいたご意見については、今後の病院運営の参考にさせていただきます。

市立長浜病院　院長
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